TV "Blies" Bliesen e.V.

Leichtathletik-Kinder beim Bahntrassen-Lauf auf dem Podest

Am Palmsonntag veranstalteten die LTF Marpingen ihren 3. IKK Wendelinus-Radweg-Lauf in St. Wendel.

Da war es selbstverständlich, dass auch die Bliesener Leichtathleten daran teilnahmen. Insgesamt 24 Kinder und Jugendliche des Vereins nahmen das Rennen in Angriff und stellten somit die größte Gruppe.

Die Jüngsten (U8 und U10) mussten 1000m auf der Bahntrasse zurücklegen. Hier überzeugten vor allem Jona Kreuz und Felix Delinski, die das Rennen als Erster bzw. Zweiter beendeten. Lotte Tholey landete als drittschnellstes Mädchen ebenfalls auf dem Podest.

Die Athleten der U12 bis U16 mussten mit 2000m die doppelte Distanz bewältigen. Auch hier schafften es Bliesener Läuferinnen und Läufer auf das Podest. Tayo Müller kam in seinem ersten Rennen als Dritter ins Ziel. Noch erfolgreicher waren die Mädchen. Hier siegte Jule Kreuz vor Hanna Delinski und Johanna Karthein.

Nun freuen sich die Kinder noch auf den Start beim Kidslauf im Rahmen des Globus-Marathons, bevor dann im Mai die Wettkämpfe der KiLa-Kreisliga beginnen.

